
8 Pièces

Réf. L1278CA

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Proche du centre-ville  de Cannes, superbe propriété composée d'une

ancienne  bastide  et  d'une  maison  d'invités  au  cœur  d'un  terrain  de  2

500  m2.Entièrement  rénovée  et  climatisée,  la  propriété  offre  des

prestations haut de gamme et vous séduira par sa décoration soignée

et  chaleureuse.Vue  mer  panoramique  sur  toute  la  Baie  de

Cannes.VILLA PRINCIPALE :Entrée  donnant  sur  la  pièce  de réception

comprenant salon,  salle  à manger et  cuisine ouverte,  le  tout s'ouvrant

sur  la  terrasse  jouissant  d'une  vue  mer  panoramique  sur  la  baie  de

Cannes.Chambre (lit double) – salle de douches ensuite / WCA l'étage

...

Close  to  Cannes  city  centre,  in  the  heart  of  a  2,500  m2  plot  of  land,  superb

property  composed  of  an  old  bastide  and  a  guest  houseEntirely  renovated  and

air-conditioned, the property offers high quality services and will  seduce you by its

careful  and  warm  decoration.  Panoramic  sea  view  over  the  whole  Bay  of

Cannes.MAIN  VILLA  :Entrance  hall  leading  to  the  reception  room  including  living

room, dining room and open kitchen, all opening onto the terrace with a panoramic

sea view over the bay of  Cannes.Bedroom (double bed) -  ensuite shower room /

WCOn the first floor :Master bedroom opening onto a ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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